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&'( )*+%因未在医保定
点医院就诊，失业人员无法享受
医疗补助金，南京市失业保险结
算管理中心有关负责人昨天透
露，近期发现不少失业人员不了
解相关政策，在申请医疗补助金
时遇到了麻烦。

根据规定，失业人员领取失
业保险金期间，在南京基本医疗
保险定点医疗机构住院治疗的，

其在基本医疗保险范围内的医
疗费用，可以按 50％的比例核
报、领取医疗补助金，但最高不
得超过其应享受失业保险金的
4倍。据统计，截至今年 12月
末，南京累计为近26万失业人
员核发医疗补助金 9542.98万

元。但也有不少失业人员因“误
操作”，影响了自己的医疗补助
待遇。
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农林局表示明年将与快报共同推广
南京市农林局联合南

京农业大学食品科技学院

举办的!优质安全农产品展
销会"昨天在卫岗农产品展
销中心开幕#和上次南京首
届农副土特产品展销会相
比$这次的展销会虽然规模

较小$不过第一天的销售额
就达到了 !"万元#

昨天参展的有南农大
的金陵黑鸡% 徐州捆蹄%叶
旺豆制品% 桥林茶干等近
#" 家优质安全农产品企业
的 !#"多个品种# 其中农林
局推荐的绿色% 无公害和有
机大米参展企业达到 !"家#

记者昨天大约 $点钟左右在
展会现场看到$ 整个展会里
里外外被市民挤得水泄不
通#有的摊位还排起了长队#

农林局环能处处长施泽平昨
晚告诉记者$ 叶旺豆芽上午
两小时卖出 %#箩筐$一筐大

约 &"斤#南京农业大学引进
的金陵黑鸡昨天一上午卖出
近 '"只$山东兖州的光鸡光
鸭销量最大$ 从上午到晚上
一直在排队销售$ 南京浦口
的跑山鸡卖得也很好$ 一上
午的销量也达到了 #"只#来

自浙江的野生青梅酒% 杨梅
酒一天卖出十几箱#

此次参展企业的产品
价格和平时一样#记者在现
场看到$土桥的无公害大米
价格会卖到 !(# 元)斤*!(+

元,斤$绿色大米要卖到 !('

元,斤*!($ 元,斤$价格最高
的也是品质最好的有机大

米将卖到 # 元,斤上下$另
外$南农大的金陵黑鸡仍然

卖 #'元一只$ 黑鸡下的绿
壳蛋卖到 -元一只#而事实
证明尽管价格这么高$但仍
然很抢手# 据悉$山东和江
苏的一些企业昨天上午就
开始脱货$ 不得不连夜调
货$以保证第二天的销售#

据介绍$参展企业大都
是绿色%无公害或有机土特
产品$参展的企业都必须有
./质量认证#据悉$在这次
参展的企业中$大都是南京
市本土的高淳%溧水%六合
和浦口以及苏北具有一定

规模的上档次的企业#

在南京首届农副土特
产品展销会前后$快报曾作

了连续报道$在社会上引起
强烈反响#不少市民不断打
电话到报社$要求土特产品
进社区# 为此$施泽平处长
昨天表示$这次将优质安全
农副土特产品展销会开到
卫岗是首次进社区的一次

有益尝试# 据他介绍$他们
已经将优质安全农副土特
产品推荐给广大市民的活

动写进明年!农林局绿色时
尚工程"中$具体的操作办
法是$将尽快成立南京优质
安全农副土特产品协会$今
后凡是符合绿色%无公害和
有机标准的农副土特产品
企业都可以入会$选择大约

!" 家农贸市场$ 开设优质
安全农产品专柜$组织农副
土特产品企业与经销户%专

卖店的对接# 另外$为更加
贴近老百姓生活$同时也是

为农户和企业增收$将由快
报落实社区$农林局组织企
业进社区#
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!小学%初中%高中学生每天在校活动量不超 $小时%%小时%&小时
!家庭作业量分别不超过 "小时%"'(小时%)小时
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昨天江苏省教育厅正式印发

《江苏省中小学管理规范》，
对校务管理、教师管理、学生
管理、教学科研管理、安全管
理、校园管理、后勤管理、档案
管理进行规范，并同时出台了
中小学校园管理等十项基本
管理制度。要求全省中小学必

须严格执行。
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使用违法又不划算
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“我们正在考虑追究违法使用
者的法律责任。请南京电信用户
不要轻信三无产品，避免影响自
家电话和宽带的正常使用”，本
报昨天“点自家的灯，用别人的
电”报道引起有关部门高度关
注，南京电信相关负责人向快报

记者明确表示，使用这种灯是严
重违法。

南京电信已对“电话灯”进
行了多种环境下的测试，发现出
现电话接不通、断线等情况。而
“电话灯” 对用户使用 ADSL
宽带影响也很大，电流的变化会

导致误码大量增加，这些误码直
接导致用户下载中断、下载文件
打不开等情况。

此外，对电信设备及线路而
言，如果有用户使用“电话灯”，
长期使电话线处于大电流状态
下，会使系统设备老化加快、寿

命大大减少。
电信人士介绍，使用“电话

灯”实在得不偿失，相当于花了
近 30元每月的月租费、来电显
示费甚至上百元的宽带费，买了
个极暗的节能灯，还导致家中电
话、宽带等不能正常使用，算下

来真不划算。对此，南京电信法
律事务部人士向记者表示，这种
“电话灯”严重违法，通信主管
部门可以对违法用户处以 1万
元以上10万元以下罚款。

其实针对类似“电话灯”产
品的监控方法有很多，比如最简

单的，你线路一个月有 100小
时处于大电流状态，但你每月通
话时间不过1小时，这样就很容

易被“揪”出来。
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在近日刚刚公布的江苏省

“社会公众安全感”调查中，南
通市连续三年位居全省前列，达
到97.67%。群众都说，这离不开
南通市公安局刑警支队的贡献，
2005年，该支队被国务院授予
“特别能战斗刑警队”的荣誉称
号。刑侦专家李昌钰博士也赞叹

“南通刑警的高破案率是一种
奇迹”。
“案件不破，领导不离，现

场分析不停，侦查力量不撤。”
这就是南通刑警的 “钉子精
神”。十多年来，刑警支队盯案
时间最长的案件，坚持了四年多

才破获，盯案一个月以上才破获
的案件达150余起。

面对新型犯罪所呈现出的
趋势，南通市公安局为了始终保
持刑侦尖刀的锋利，在科技强侦
上下足了本钱。该局DNA实验
室负责人贾东涛在全国法医界

开创了新的陈旧尸骨DNA检验
鉴定 ABO基因型分型方法
（注：A、B、O 是通常血型代
号）。

自2004年5月起，南通公
安刑警对两劳刑释解教人员的
影像、声音、笔迹、毛发、血样等

10个方面进行采集，共采集信
息4000多份，健全了资料数据
库。目前，通过该资料库数据比
对，直接认定犯罪嫌疑人66名，
破案140余起。

南通市公安局局长秦剑平
介绍，南通着力构建了公安以破

案为需求的基础工作的网络，形
成了一张抓捕犯罪分子的天网。
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~）2007年江苏省高考综合考
成绩已经揭晓，如果考试及格，那
就意味着考生们顺利拿到了高考
“入场券”。昨天，记者从部分学
校了解到，和2006年相比，这次
考试的理综合难度比往年有所增
加，因此理综的通过率相对较低。

昨天，记者从一所中学了解
到，学校这次共有 500多名学
生参加高考综合考，最终只有个
别学生没过关。学校一名老师分
析，尽管如此，但和 2006年高
考综合考相比，学校通过率还是
降低了。

2007年南京市高考综合考
的通过率下降了吗？南京市会考
办有关负责人表示，2006年通
过率90％多，与2007年基本相
当。”这名负责人坦言，相比文
综而言，理综的通过率是相对低
一些，但这也属于正常现象，因

为很多艺术类、体育类的考生都
得考理综。

首次高考综合考未过关的学
生不用过度紧张，因为还有一次考
试机会。
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不按成绩为班级和学
生排名次，不少老师都表

示“不现实”。南京某中学
高二年级的一名班主任分
析，考试后不给学生排名
次，怎么能及时了解和掌
握学生的学习动态呢？但
是，出于人性化考虑，老师
们给学生的排名并不公

开，然后将成绩条和排名
裁剪成小纸条，分别发到
学生手中。但是为了保护
学生，对班级排名 35名之
后的，成绩条上就不标注

排名。
对于规定高中每班学

生数不超过 54人，该校长
表示高一时一般学校每班
人数都不会有 “超载”现
象。但是从高二分班之后，
因为学生们各自选的科系
不同，会形成一些热门学科
人员爆满，对于这种现象，

校长强调他们会最大程度
地满足学生的选择，做好分

配工作，让学生学习自己所
选科目。 ,NO PQ

!"78 RST UV

WXYZ[\]^_`a ,NO bcd e

fg!23hijklm"#n$

BACDE�áF#$dGCDEN¸�èé�HIN�JK#¸�L¹NLºN��»AH�¼½

¾¿�Ä�e³ ! ¸ÁL" ¸ÁL# ¸Á$rÂÃµ¿�Ä�e³ % ¸ÁL%&' ¸ÁL( ¸ÁMNO�PÖ×

ØQ R|"BAHSTN%U^MVdaW^MXYZ

178opq

U=VWXYZN:9

让高中学生每天在
校活动总量不超过 8小

时，“意愿是好的，但操
作起来太难了！”昨天，
南京某名校化学名师透
露，现在一般的中学每天
早晨 7：00左右就得到
校，开始早自习，有的学
校还有晚自修，因此，大

多中学的学生在校时间
都超过了8个小时，有的
甚至达到十几个小时。其
实，这个时间规定早就有
了，但对中学而言，很难
做到实处。毕竟，在这个
大环境中，其他学校都拼

命搞复习，学校也只能从
众了。

听到这个管理规定，
鼓楼区某校长向记者直
倒苦水：“高三学生原本

就面临高考的压力，让他
们的活动总量保持在 8
小时之内，我们也很乐意
如此，这样可以减轻学生
的课业负担，保持他们对
学习的积极性，毕竟全面
关心学生的成长才是我

们的首要任务。可关键是
我们这样做了，但周围学

校都没有做，家长将会怎
样看待？肯定会与其他学

校相互比较认为我们对学生
不负责，最后还是会增加学

生的在校时间。”
“所以谁来为我们创造

大环境才是重点。”这名校

长说道，“往年确实不错，每
个学校都从实际行动上减
少学生在校时间和作业量。
但领导对于教育问题是否
形成共识，大家是否一致努
力共同减轻学生过重的课

业负担才是成功实施细节
规定的保证。”

记者在一所以素质教育
闻名的名校了解到，他们学
校不上晚自习，每天最多八
节课，高三学生最晚的放学
时间是下午5：40，但即便如
此，也要刨掉中午在校休息
时间才能符合 8小时的要

求。该校一位老师说，虽然
在校的时间不算长，但学生
们在家可能也要学上 8小

时，所以是不是在学校影响
不大。

另一位小学生家长给
记者提供的上学时间表令

人吃惊，孩子每天 6点多
出门，7：30如果不到校就
算迟到，下午 5点多下课
是常事，6小时根本是不可
能的事。
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“学生的家庭作业量
不可能不超过2小时。”南

京某中学张老师强调，“学
生有硬作业和软作业，如果
高三学生在不需要上晚自

习的情况下，五门功课的作
业量还不超过2小时，也就
是说平均到每门功课的时
间就少的可怜。这样一来，
根本就不可能在学习成绩
上有所提高。”

家庭作业是学生在课
外进行自我提高的重要方
式，在硬性规定和宏观指导

的前提下要面对现实，考虑
到学生需要。张老师还表

示，为减轻学生课业负担，
他们在布置作业量时也相
互协调，降低学生对学习的
厌倦感。

一位小学生家长告诉

记者，自己的女儿算是个
写作业的 “快手”，可每
天不到晚上 9点绝对停不
了笔，听说她们班一般的
同学要写到 10点多，还
有些竟然要到 11点才能
写完。
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